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 Новости z

человек и его дело z

Дорогие земляки,  продолжается подписка  на газету «Красное знамя» 
на 1-е полугодие 2023 года.  Стоимость подписки 869 рублей 82 копейки.  

Для инвалидов 1 и 2 групп  - 775 рублей 08 копеек. 
 Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету 

в редакции, подписка 360 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов,  в редакции газеты.

Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки  Почты России
  https://podpiska.pochta.ru/

Шебекинские студенты 
получили персональные 
стипендии губернатора

Глава региона Вячеслав Гладков 
вручил награды молодым активистам. 
Обладателями  стипендий губернатора 
Белгородской области в этом году ста-
ли  20 студентов вузов и учреждений 
специального профессионального об-
разования, которые успешнее других 
представили свои социальные проек-
ты конкурсной комиссии регионально-
го министерства по делам молодёжи. 
В их числе молодые шебекинцы.

Студентка пятого курса Белгород-
ского государственного университе-
та  Юлиана Молчанова презентовала 
проект «Держи баланс», цель которо-
го – повышение безопасности детей 
при занятиях экстремальными вида-
ми спорта. Студент  четвёртого курса 
Шебекинского агротехнического тех-
никума Егор Лавров представил про-
ект «Туристический краеведческий 
маршрут на велосипедах», направ-
ленный на популяризацию культур-
ного туризма в нашем округе.

Во время праздничного мероприя-
тия, посвящённого Дню Шебекинско-
го городского округа, глава Большет-
роицкой территориальной админис-
трации Людмила Ивановна Бухали-
на была награждена медалью «За за-
слуги перед Шебекинским городским 
округом».

Нет надобности пояснять, что эта на-
града – оценка деятельности Люд-

милы Ивановны не только как руководи-
теля, но и оценка её человеческих качеств. 
Кто бы там чего ни говорил, но женщине в 
нашей стране быть руководителем гораз-
до труднее, чем мужчине, и на то имеется 
множество причин, о которых мы сегодня 
не будем распространяться. Зафиксируем 
как факт – и всё.

На должности главы Большетроицкой 
территориальной администрации Буха-
лина работает на протяжении последних 
12 лет, то есть с 2010 года.

- До этого я в течение двух лет была за-
местителем главы Максимовской территори-
альной администрации у Виктора Петровича 
Голубова, - говорит Людмила Ивановна. - Ра-
ботали мы дружно, спокойно, многому я там 
научилась. И потому, когда мне предложили 
место главы в Большетроицком, то я особен-
но не переживала и не волновалась.

Оценки ставит 
сама жизнь

О Бухалиной коллеги по работе отзыва-
ются как о грамотном специалисте, чело-
веке, добросовестно относящемся к дан-
ному ей самой слову и  к работе. А вот что 
написано в характеристике, которую ей 
дали руководители Шебекинского город-
ского округа прежде чем вручить медаль 
«За заслуги перед Шебекинским городс-
ким округом»: «… обладает организатор-
скими способностями, умеет применить 
знание законодательства на практике, спо-
собна принимать самостоятельные реше-
ния, рационально планирует свою работу, 
умело строит деловые отношения в кол-
лективе».

Родилась Людмила Ивановна Бухалина 
на Черниговщине, что на Украине, но когда 
ей исполнился один год, её родители  - отец 
Иван Иванович и мама Елена Николаевна 
решили перебраться в Крым, где они про-
жили до 90-х годов прошлого столетия.

- Мама моя – учитель по образованию, 
всю жизнь имела дело с детьми, отец то-
же в последние годы своей жизни в школе 
слесарное дело преподавал, - вспоминает 

Людмила Ивановна. - Я в своё время Ше-
бекинский автотранспортный техникум 
закончила, а потом финансово–экономи-
ческий институт. Долгие годы работала в 
Большетроицком жилищном хозяйстве, а 
когда его расформировали, то мне посту-
пило предложение на работу в Максимов-
ку, замом к Виктору Петровичу Голубову, 
о чём я уже говорила.

О своей личной жизни Людмила Ива-
новна говорит скупо, но с заметной тепло-
той в голосе. Видно, что в семье у неё всё в 
порядке, радуют её и дочь Наташа, которая 
закончила Белгородский государственный 
технологический университет имени В. Г. 
Шухова, и совсем крошечная внучка Юля 
– главный человек в семье.

 Мы долго говорили с Бухалиной на раз-
ные темы, но разговор наш так или ина-
че скатывался «в производственную те-
му», о чём более подробно я расскажу в 
одном из следующих номеров «Красного 
знамени».

 Тарас ЛОГОВСКОЙ

В Маломихайловке 
завершился капремонт 
Дома культуры

Зданию Маломихайловского ДК без 
малого четыре десятилетия. С момента 
своего открытия оно ни разу капиталь-
но не ремонтировалось. На обновление 
учреждения из областного бюджета бы-
ло выделено около 20 млн рублей.

«Строители заменили инженерные 
сети, обновили фасад и кровлю, уста-
новили новые окна и двери, преобрази-
лись и внутренние помещения. И самое 
главное - здесь сделали выход со сце-
ны к гримеркам. Раньше во время кон-
церта коллективы выходили через зри-
тельный зал», - сообщили в пресс-служ-
бе Шебекинского городского округа

Сейчас в учреждении устанавли-
вают световое и звукоусиливающее 
оборудование, современную мебель. 
Здесь будут работать клубные форми-
рования, зал хореографии и студия во-
кала, кружок декоративно-прикладно-
го искусства.

Окажут содействие 
военнослужащим                            
и их семьям

Шебекинское местное отделение 
партии «Единая Россия» оказывает 
содействие военнослужащим и их се-
мьям. Близкие и родственники моби-
лизованных могут обратиться в об-
щественную приёмную по вопросам 
частичной мобилизации и социальных 
выплат. Поступившие обращения бу-
дут рассмотрены и при необходимос-
ти переданы в компетентные органы. 
Связаться со специалистами обще-
ственной приёмной можно по номе-
ру телефона 8 -920- 589- 41- 98. Часы 
работы: с 9:00 до 18:00,  с понедель-
ника по пятницу.
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прямой эфир z

подвиг z
В военно-патриотическом сквере «Айсберг» 
памяти командующего ВДВ Д. С. Сухоруко-
ва открыли три  памятные мемориальные сте-
лы героически погибшим при проведении спе-
циальной военной операции шебекинцам Ва-
лерию Авилову, Игорю Хижнякову и Александ-
ру Жукову.

Вместе с родными и близкими погибших воинов в  
церемонии открытия приняли участие глава ад-

министрации Шебекинского городского округа Влади-
мир Жданов, председатель Совета Шебекинского город-
ского округа Анатолий Светличный, депутаты Белго-

родской областной Думы Алексей Красовский и Генна-
дий Чмирев.

- Имена наших земляков Валерия Авилова, Иго-
ря Хижнякова и Александра Жукова навсегда оста-
нутся в истории родного края. Они настоящие рус-
ские воины, защитники своего Отечества. Боль ог-
ромной утраты с родными героев разделяют сегод-
ня все шебекинцы. За мужество, отвагу и самоотвер-
женность, проявленные при исполнении воинского 
долга, парни посмертно представлены к награжде-
нию орденами Мужества. Светлая им память и веч-
ная слава!,  - сказал  глава администрации Шебекин-
ского городского округа Владимир Жданов.

Депутат Белгородской областной Думы Алексей 

Красовский выразил слова благодарности родите-
лям погибших бойцов.  Мы гордимся своими геро-
ями-земляками и будем вечно о них помнить.

- Это и есть настоящие патриоты, которые до-
стойно выполнили воинский долг ценой своей жиз-
ни. Патриоты умирают героями, потому что отда-
ют свои жизни за Родину и народ, - отметил Алек-
сей Красовский.

Настоятель шебекинского храма в честь Тихвин-
ской иконы Божией Матери, протоиерей Олег Лека-
рев отслужил панихиду по погибшим воинам. К под-
ножиям мемориальных стел легли живые цветы.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото Аллы ПАТРИНОЙ

Светлая им память и вечная слава!

Глава администрации Шебекинс-
кого городского округа Владимир 
Жданов продолжает общаться в 
прямом эфире с жителями, отве-
чает на их вопросы, заданные ему 
на личных страницах в социаль-
ных сетях «ВКонтакте» и «Одно-
классники».

Шебекинцы обращаются к гла-
ве с разными  проблемами. Но 

больше всего волнует многих оператив-
ная обстановка. Владимир Жданов от-
ветил, что в последние дни она, к счас-
тью, относительно стабильная,  спокой-
ная, без происшествий. Понятна и озабо-
ченность граждан по поводу того,  пат-
рулируются ли  сегодня улицы города и 
сел сотрудниками патрульно-постовой 
службы полиции или Росгвардии, так как 
сейчас пишут в соцсетях и говорят, что 
всё чаще замечают неизвестных людей, 
которые что-то фотографируют. Сотруд-
ников спецслужб на наших улицах доста-

точно, они обеспечивают безопасность 
шебекинцев и полностью контролиру-
ют обстановку. А неравнодушные жите-
ли часто оказывают им содействие, со-
общая важную информацию.

Житель Шебекино спросил, можно 
ли встретиться с главой администра-
ции  округа, чтобы обсудить имеющи-
еся у него полезные инициативы. Вла-
димир Жданов пригласил мужчину на 
один из личных приёмов, которые про-
ходят каждую неделю. Познакомить-
ся с их графиком можно по телефону 
3-29-13. Глава заверил, что готов вы-
слушать все предложения и оказать, ес-
ли потребуется, необходимую помощь 
для их реализации.

Жительница Крапивного поинтере-
совалась, когда прекратятся перебои с  
подачей воды в их селе. Услышала,  что 
они были связаны с работами по вос-
становлению сетей электроснабжения, 
сейчас они завершены, ситуация нор-
мализуется, проблем больше быть не 
должно. Также оперативно будут при-
няты меры по освещению в  вечернее 

время территории скейт-парка возле 
Центра культурного развития, там ус-
транят повреждения электропровод-
ки. Появится свет и на улице Щорса в 
Шебекино, туда уже выезжала бригада 
специалистов, чтобы произвести кор-
ректировку автоматики.

Руководитель муниципалитета  вы-
слушал благодарность жительницы го-
рода за то, что на реконструированной 
центральной площади Шебекино на-
чала работать такая красивая подсвет-
ка. Владимир Жданов признался, что 
и сам с большим нетерпением ждёт 
завершения работ по благоустройс-
тву площади. В эти дни ведётся пус-
ко-наладка оборудования, продолжа-
ется озеленение территории.  Но уже 
сейчас многие горожане с удовольс-
твием здесь гуляют, пожилые люди от-
дыхают на лавочках, дети играют на 
новых площадках. Приятно, что об-
новленная благодаря победе в  феде-
ральном конкурсе площадь всем нра-
вится. Уже совсем скоро состоится её 
открытие.

 Поступили вопросы об оказании по-
мощи семьям мобилизованных военно-
служащих, выделении земельного учас-
тка под строительство дома в посёлке 
Северный, сносе ветхих бараков по ули-
це М. Горького в Шебекино, о продлении 
автобусного маршрута «Шебекино-Бел-
город», необходимости уборки одной из 
дворовых территорий  на улице Парко-
вая в Шебекино, нормализации отопле-
ния в доме по улице Петровского, уст-
ройстве искусственных неровностей  на 
улицах Вити Захарченко и Ильина в го-
роде. Все эти вопросы уже решаются.

Жительница Шебекино высказала 
свою обеспокоенность о судьбе пары 
лебедей, не улетевших на юг и плава-
ющих по реке Нежеголь.  Им надо как-
то помочь. Владимир Жданов ответил, 
что по этому поводу местные власти 
уже обратились к  специалистам об-
ластного управления Экоохотнадзо-
ра, с птицами всё будет в порядке. Гла-
ва поблагодарил женщину за человеч-
ность, чуткость и неравнодушие.

Юрий ТРОФИМОВ

Задали самые разные вопросы


